

III Torneo Álvaro Siles

Jornada muy familiar en la que madres, padres y los más pequeños disfrutaron a la vez que aprendieron de los valores más importantes del deporte.

Este sábado se celebró en el campo de fútbol municipal Ángel Martos Luque de Puerto de la Torre la tercera edición del Torneo Álvaro Siles, que congregó a numerosos equipos de la provincia, en las categorías bebé, prebenjamín, benjamín y alevín. La Plataforma 090 fue la encargada de organizar parte de las actividades grupales que secundaron la celebración del torneo y que sirvieron para fomentar los valores tradicionales del deporte entre los jugadores, sus padres, madres, familiares y amigos más cercanos.

